

Jahreshauptversammlung TT Eintracht Baunatal am 10.06.2022

Anwesend: H. Kramm, L. Küllmer, H.-W. Becker, G. Eskuche, G. Markert, W. Rudolph, W. Seibel, M. Schade, E. Hartmann, N. Buntenbruch

Protokoll: M. Schade

TOP 1: Begrüßung

Helmut Kramm eröffnet die JHV 2022 mit einem Dank an die Anwesenden und der Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung der Versammlung. Es gab keine Einwände gegen die Tagesordnung.

TOP 2: Grußworte

Jochen Fischer, stellvertretender Vorsitzender des GSV, begrüßte alle Anwesenden und richtete auch Grüße vom restlichen Vorstand aus. Die aktuelle Hallensituation hat sich nach der Eröffnung der Halle der Erich-Kästner-Schule wieder im alten Zustand normalisiert. In der Kulturhalle werden zur Verbesserung der Brandschutzsituation kleinere Reparaturen bzw. Umbauten ausgeführt. Sie wird allerdings nur als Trainingshalle genutzt werden können. Die Gäststätte wird ebenfalls umgebaut, damit diese Räume durch den Verein genutzt werden können.

TOP 3: Ehrungen

Familie Krug – Helga, Helmut und Martin – werden zur 25 jährigen Mitgliedschaft geehrt.

TOP 4: Berichte

Abteilungsleiter Helmut Kramm

Das Jahr 2021 war stark durch die Folgen der coronabedingten Einschränkungen geprägt. So wurden die letzten beiden Spielserien jeweils wegen Corona abgebrochen. Auch das Training war nur sehr eingeschränkt möglich.

Ende des vergangenen Jahres verließen uns einige Spieler. Das wurde zum einen mit besseren Trainingsmöglichkeiten andernorts als auch mit fehlender Bereitschaft in unserer Gemeinschaft Aufgaben zu übernehmen, begründet. Die veränderte Hallensituation trug wie befürchtet dazu bei.

Die 1. Damenmannschaft erreichte nach dem überraschenden Aufstieg in der Bezirksoberrliga einen beachtlichen 5. Platz. Ebenso den 5. Platz erreichte in der Kreisliga die 2. Damenmannschaft. Hier spielten 6 Teams.

Die Rückrunde wurde vom HTTV ausgesetzt. Die 1. Herrenmannschaft steigt in die Bezirksklasse ab. Aus der bisherigen 3. Herrenmannschaft wird nun unsere 2. Mannschaft.

Bei den Damen haben wir ebenfalls Abgänge. Wir werden in der nächsten Serie mit einer Damenmannschaft in der BOL starten. Unsere 1. Jugendmannschaft spielte gut in der Hessenliga mit. Im kommenden Jahr wollen wir in dieser Klasse Meister werden. Die zweite Jugendmannschaft wird wieder in der BOL starten. Wir melden die Schüler, die die KL dominierten, nun in der BOL 15. Und wir melden eine weitere Schülermannschaft auf Kreisebene.

Seit Anfang des Jahres haben wir ein Anfängertraining für jung und alt angeboten. Das wurde gut angenommen. In der vergangenen Woche habe ich montags 13 Kinder im Anfängertraining gezählt. Dabei waren noch nicht alle mir bekannten anwesend. Auch einige Erwachsene haben uns regelmäßig besucht.

Wir haben seit Mitte März einige Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine aufgenommen. Die Anregung gab Nick. Gerhard griff das auf und offerierte eine Unterbringungsmöglichkeit. So war es möglich,

Flüchtlingsmütter mit Kindern aufzunehmen. Im nächsten Jahr werden Christina, Bogdan, Jarek, Wladimir und Sascha für den GSV antreten. Auf Turnieren haben sie bereits Ausrufungszeichen gesetzt! Nick, Gerhard und Waldemar haben mich sehr bei der Aufnahme der Ukrainer unterstützt. Das von Nick und mir begonnene Anfängertraining wird inzwischen ganz hervorragend von Christina weitergeführt.

Wir wollen nun entschlossen unseren Nachwuchs in unseren Erwachsenen Spielbetrieb integrieren. So werden alle Jugendlichen der Hessenligamannschaft auch jeweils 5 Spiele in der 1. Herrenmannschaft absolvieren. Auch die Jungen aus der BOL-Mannschaft sollten in unserer künftigen 2. Herren eingesetzt werden

Zum Schluss noch: ***Corona - und die gleichzeitige Verbannung aus der Langenberghalle - haben die Gemeinschaft gelähmt. Einige haben die Erfahrung gemacht, dass es auch ohne unseren Geliebten Sport geht. Das müssen wir wieder ändern. Dazu ist der aktive Einsatz eines jeden einzelnen gefordert!***

Kassierer Matthias Schade

Der Kassenbericht lag schriftlich vor. Die Ausgaben zeigten letztes Jahr aufgrund Corona erheblich geringere Ausgaben.

Ressortleiter Jugend Waldemar Seibel

Keine Ergänzungen zum Bericht von Helmut.

Pressewart

Seine Berichte von den Spielen der Saison und den Turnieren waren regelmäßig erschienen.

TOP 5: Aussprache und Diskussion der Berichte

Es wurde von Lars das Hallenverbot für einen Jugendlichen angesprochen. Es wurde von Helmut begründet, das dieser ohne irgendeine Rücksprache den Verein gewechselt hatte und vorher einige Jahre die gute Ausbildung von Vladimir in Anspruch genommen. In anderen Fällen hatte immer eine vorherige Aussprache stattgefunden.

Von Helmut wurde auf die zukünftige Jugendarbeit und Ziele in unserem Verein eingegangen. Hierzu werden auch Jugendliche aus Estland in Mannschaften einbezogen, damit eine höhere Spielklasse erreicht werden kann. Es wird in den nächsten zwei Jahren von Vladimir versucht, unsere Spieler für unsere Herrenmannschaften aufzubauen.

TOP 6: Bericht des Kassenrevisors

Die Kasse war ordnungsgemäß geführt und es wurde die Entlastung des Vorstands vorgeschlagen.

TOP 7: Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet

TOP 8: Wahl eines Wahlleiters

Als Wahlleiter wurde Jochen Fischer gewählt. Der anschließend die Neuwahl des Abteilungsleiters vornahm.

TOP 9: Neuwahlen

Geschäftsführender Vorstand:

Abteilungsleiter

Helmut Kramm (einstimmig)

Ressortleiter Finanzen		Matthias Schade (einstimmig)
Ressortleiter Protokoll	---	
Sachgebietsleiter Jugend		Waldemar Seibel (einstimmig)
Erweiterter Vorstand:		
Sachgebietsleiter Presse		Lars Küllmer (einstimmig)
Sachgebietsleiter Geräte		Waldemar Seibel (einstimmig)
Revisor für 2 Jahre		Kathleen Kammel (einstimmig)
Revisor Vorjahr war		Norbert Buntenbruch
Hygienebeauftragte		Karin Lange (einstimmig; vorbehaltlich Zustimmung)
Stell. Hygienebeauftragter		Waldemar Seibel (einstimmig)
Homepage, TT-Echo, Ehrungen	Norbert Buntenbruch	(einstimmig)

TOP 10: Anträge

Es gab keine Anträge

TOP 11: Verschiedenes

Es wurden die Jugend-, Damen- und Herren-Mannschaften aufgestellt.

Helmut bedankte sich bei allen Anwesenden und schloss die Sitzung um 21:30 Uhr.